



RED DEL CAMINO

Para la Misión Integral en América Latina

REPORTE DÍA 13 DOMINICANA

17 DE MAYO DE 2009-05-20

Leonardo Alvarez Castro

Es mi último día en República Dominicana y doy gracias a Dios por todo lo vivido en este hermoso país. El cariño de la gente ha sido extraordinario en cada lugar que he visitado.

Aquí va el último reporte de este hermoso viaje y lo hago desde esta hermosa iglesia en Santo Domingo llamada Nueva Vida.

UN ENCUENTRO ESPECIAL EN NUEVA VIDA

La iglesia Nueva Vida se encuentra en uno de los sectores más populosos de Santo Domingo. Es normal ver durante todo el día a gente en las calles. Los niños con canchas de Básquet improvisadas en plena calle, algunos adultos jugando dominó frente al colmado (negocio de provisiones), algunos sentados frente a la casa conversando.



Había llegado a las 16 horas al Terminal de buses desde Santiago y cuatro hermanos de la iglesia Nueva Vida me esperaban. Me llamó mucho la atención desde el principio la alegría de mis hermanos que me recibieron con tanto cariño. Incluso la misma pastora Raquel fue a recibirme. Inmediatamente fui conducido al sector donde se encuentra uno de los proyectos de la iglesia. Me refiero al proyecto de agua:



Proyecto de agua

El proyecto de agua consiste en un programa de purificación del agua a través de estas máquinas que vemos en las fotos. Ustedes sabrán que en Republica Dominicana el agua no es potable por lo que la gente compra el agua en bidones para cocinar y consumir. El valor de los bidones asciende a 40 o 50 pesos dominicanos. La iglesia vende a la comunidad a solo 10 o 15 pesos.

Como verán es una gran ayuda para los barrios que rodean a la iglesia, además de que logran conseguir recursos para otros proyectos de servicio.

El colegio que tiene la iglesia atiende a un número de 100 alumnos del barrio. Abajo verán el frontis del edificio donde se encuentra el colegio, el templo y en el tercer piso se encuentra el recién instalado gimnasio de la iglesia, al cual ya están llegando muchos jóvenes.



Otros servicios que entrega la iglesia



GIMNASIO



Y llegó la hora del concierto en Nueva Vida



Dios les bendiga a todos, espero que hayan podido disfrutar conmigo este encuentro con tantos rostros de la vida en tan hermosos lugares y personas de República Dominicana.

Nos encontraremos en un próximo viaje



Leonardo Alvarez Castro
Coordinador Nacional
Red del Camino Chile